

STAMM XIX, Poitiers, September 3-6, 2014

The XIX Symposium on Trend in Applications of Mathematics to Mechanics (STAMM) has been held in Poitiers, and has been attended by more than 60 participants, see <http://www-math.sp2mi.univ-poitiers.fr/STAMM2014/en/>

The scientific program included invited and contributed talks, and the lectures of Constantin Dafermos (as the awardee of the ISIMM prize 2014) and of Elisabetta Rocca and Stefan Neukamm (as two awardees ex-aequo of the junior ISIMM prize 2014). An account of these three conferences will soon appear in the ISIMM forum. Slides of most of the talks are available [here](#) and the proceedings of the symposium are also under preparation.

On the occasion of the STAMM the Executive Committee met, and we had a plenary assembly of the society open to all participants.

STAMM 2014 POITIERS

*XIXth Symposium on Trends in Applications of Mathematics to Mechanics
Poitiers (France), September 8-11, 2014*



[ACCUEIL](#) [LIEU](#) [PROGRAMME](#) [HEBERGEMENT](#) [INSCRIPTION](#) [SOUMETTRE UN RESUME](#)



La XIX^{ème} conférence STAMM de l'ISIMM (International Society for the Interaction of Mechanics and Mathematics) aura lieu à Poitiers du 8 au 11 septembre 2014 ([agenda](#)). Le programme de ce colloque sera composé de conférences invitées et contributées ainsi que de sessions posters. Conformément aux objectifs de l'ISIMM, la modélisation mathématique sera le thème central de cette conférence. La formulation et l'analyse de problèmes issus de la physique, l'ingénierie et autres disciplines sont les bienvenues. Nous encourageons les participants à soumettre des résumés.

Les frais d'inscription seront de 90 euros. Les frais d'inscriptions réduits pour les étudiants seront de 45 euros.

L'inscription et le paiement (35 euros) pour le banquet peuvent être fait avec le formulaire en ligne.

Les conférenciers invités ayant confirmés leur participation sont :

H.-D. Alber	G. Allaire	G. Bertotti	D. Bigoni	Y. Brenier
M. Cicalese	C. Dafermos	G. Dal Maso	E. Feireisl	M. Fremond
G. Goldstein	M. Grasselli	D. Knees	E. Lamballais	G. Lazzaroni
I. Mayergoyz	A. Mielke	S. Neukamm	M. Peletier	N. Pugno
F. Rindler	E. Rocca	T. Roubicek	G. Saccomandi	A. Schloerkerkemper
B. Straughan	M. Sugiyama			

Lors de la conférence, un prix ISIMM senior sera attribué à C. Dafermos et deux prix junior seront attribués à S. Neukamm et E. Rocca. La remise des prix le mardi matin et l'assemblée le mardi après midi sont ouvertes au public.

Le comité scientifique est composé de :

Augusto Visintin (Président), Alain Miranville, Ulisse Stefanelli et Lev Truskinovsky.

Le comité d'organisation est composé de :

Alain Miranville (Président), Laurence Cherfils, Julien Dambin, Nicolas James, Madalina Petcu, Morgan Pierre, Philippe Rogeon, Germain Rousseaux.